



DESENTRALISASI PENGELOLAAN SAMPAH

## Kemantren Kraton Gelar Pelatihan Pembuatan Pupuk Organik

Pemerintah Kemantren Kraton, Kota Jogja menggelar pelatihan pembuatan pupuk organik dengan metode losida. Upaya ini sebagai salah satu upaya memanfaatkan sampah rumah tangga sekaligus persiapan menuju desentralisasi sampah dalam waktu dekat.

Pelatihan yang diikuti sebanyak 20 orang peserta dari bank sampah Kemantren Kraton itu dibagi ke dalam dua sesi. Sesi pertama mengenai teori sedangkan sesi kedua yaitu praktik pembuatan losida.

Losida yang merupakan akronim dari lodong sisa dapur, yakni salah satu cara untuk memanfaatkan sampah organik yang ada di rumah

tangga dengan menggunakan lodong atau pipa yang ditanam di dalam tanah.



Mantri Pamong Praja Kemantren Kraton, Sumargandi mengatakan, masalah lingkungan hidup merupakan hal yang sangat kompleks, salah satu masalah di Indonesia yang sampai saat ini masih menjadi masalah serius dan sering diperdebatkan adalah masalah sampah. Dampak yang ditimbulkan

oleh sampah menjadi masalah kesehatan lingkungan yang dapat memengaruhi derajat kesehatan manusia. Sampah yang biasa dihasilkan dari kegiatan dapur merupakan sampah sisa makanan atau disebut sebagai sampah organik sisa dapur.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengurangi penumpukan sampah organik dan meningkatkan pengetahuan warga tentang pengelolaan sampah organik. Melalui kegiatan ini diharapkan peserta dapat mengelola sampah organik sisa dapur menjadi lebih berguna dan bermanfaat," katanya, Sabtu (2/3). Metode losida merupakan cara

yang digunakan untuk membuat sampah organik menjadi kompos dengan cara menyediakan pipa yang telah dilubangi di bagian sampingnya.

Pipa tersebut tanam ke dalam tanah. Sampah organik tinggal dimasukan ke dalam pipa tersebut dan sampah tersebut akan terfermentasi kemudian menjadi pupuk kompos yang siap digunakan untuk tanaman. Kemantren Kraton telah menyediakan lebih dari 20 paralon dan EM4 yang akan digunakan sebagai bahan praktik dan dibagikan kepada para peserta untuk dimanfaatkan untuk pengelolaan sampah organik menjadi kompos. (Yosef Leon Plinsker)



Pelatihan pembuatan pupuk organik dengan metode losida yang digelar di Kamantren Kraton, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kraton	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005